

PRESSEINFORMATION

Am 17. Juni 2017 findet zum 14. Mal der Mountainbike-Marathon in Pfronten statt. Dieses Jahr wartet er aber mit einigen Neuerungen auf. Nach ein paar Jahren der Zusammenarbeit mit einer externen Agentur ist die Veranstaltungsorganisation nun wieder in Pfrontener Händen. Der Sportpool Pfronten führt den Mountainbike Marathon mit Altbewährtem aber auch neuen Ideen durch.

Pfronten, April 2017:

Rund um den Breitenberg kämpfen am Samstag, 17. Juni 2017 über 700 Mountainbiker und -bikerinnen an harten Anstiegen und rasanten Abfahrten gegen die Uhr und den inneren Schweinehund. Das ist bekannt. Neu ist in diesem Jahr aber der E-Bike Hillclimb. Nachdem es im letzten Jahr bereits eine E-Bike-Wertung gegeben hat, findet sie 2017 als Rahmenprogramm des MTB Wettkampfes statt. Start ist bereits um 9 Uhr auf dem Leonhardsplatz. Die Strecke führt über 640 Höhenmeter und ca. 11 km Länge den Breitenberg hinauf. Im Ziel erwarten die Finisher dann Musik und Erfrischungsgetränke. Wer noch Zeit mitbringt, kann die MTB-Radler auf ihrem Weg über den Breitenberg anfeuern. Für den Weg zurück ins Tal stellt die Breitenbergbahn auf Wunsch eine kostenlose Talfahrt zur Verfügung. Es kann aber auch selbst zurück geradelt werden. Im Start/Zielbereich warten Verpflegungsstände sowie die kostenfreie Benutzung des Bikewaschplatzes und der Duschen. Die Siegerehrung findet dann um 16 Uhr am Schulzentrum statt. Bei den Teilnehmern des E-Bike Hillclimb werden die Plätze durch eine Mittelzeitwertung ermittelt. Das heißt, gewonnen hat der- oder diejenige, der/die am nächsten zur Mittelzeit liegt. So wird die Teilnahme für jeden interessant. Zusätzlich wird unter allen Teilnehmern des Tages ein Gutschein für zwei Übernachtungen in der Pension Vendel verlost. Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm lässt die Veranstaltung nicht nach der Siegerehrung enden. Aktive und Zuschauer können den Tag bei einer lockeren Party mit ausgelassener Stimmung im Zielgelände ausklingen lassen.

Wer neugierig geworden ist, findet weitere Informationen – auch zu den technischen Voraussetzungen – auf der Website www.mtb-marathon-pfronten.de. Über die Website kann man sich auch für die Veranstaltung anmelden. Für die E-Bike Wertung hofft der Veranstalter auf viele Interessierte, die mal an einem E-Bike Event unter Wettkampfcharakter aber mit einem hohen Spaßfaktor teilnehmen möchten.

Da die zum Wettkampf markierte Strecke auch zu Trainingszwecken vor der Veranstaltung zur Verfügung steht, bittet der Veranstalter um eine verantwortungsbewusste Nutzung und Rücksichtnahme gegenüber weiteren Nutzern. Anweisungen von Waldarbeitern ist zwingend Folge zu leisten. Bei Nichtbeachtung behält sich der Veranstalter den Ausschluss vom Wettkampf vor. Dies gilt auch für Trainingsfahrten vor der Veranstaltung.

Bildrechte: Pfronten Tourismus, M. Lukaszewski

Verantwortlich für den Inhalt / Pressekontakt:

Jan Schubert, Tourismusdirektor
Julia Fricke, Marketing
Pfronten Tourismus
Vilstalstraße 2, 87459 Pfronten
Telefon: 0 83 63 – 6 98 17
julia.fricke@pfronten.de

Pfronten, der Höhenluftkurort, Bergwiesenort und Wintersportplatz stellt sich vor:

- am Fuße der Allgäuer und Tiroler Alpen (850 – 1.830 m)
- rund 8.200 Einwohner
- 4.500 Gästebetten
- rund 116.000 Gäste, 590.000 Übernachtungen
- Sommer- und Winterurlaubsgebiet
- Sport- und Aktiv-Ferien

Weitere Informationen und Prospektanforderung unter:

Gemeinde Pfronten, Pfronten Tourismus
Vilstalstraße 2
87459 Pfronten
Telefon: 0 83 63 – 6 98 88 · Fax: 0 83 63 – 6 98 66
Email: info@pfronten.de
www.pfronten.de